
Liebe Karateka,

Liebe Freunde,

der Cheftrainer von Indien, langjähriger Schüler und Freund von mir, P.R. Ratnapala baut
gerade ein Dojo in Chennai, was das Honbu Dojo für Seibukan India sein wird! Hanshi Zenpo
Shimabukuro wird eigens zu dessen Einweihung in der ersten Juliwoche nach Indien reisen.
Auch ich werde dorthin reisen, da einem Ereignis wie diesem, in Indien eine sehr hohe
Bedeutung bemessen wird.

Aus unvorhersehbaren Gründen sind nun die finanziellen Mittel ausgegangen und die
Dojoeinweihung ist nah. Ich möchte Sensei Ratnapala gerne helfen und brauche dafür eure
Unterstützung.

Er selbst würde nie um diese Hilfe bitten, aber wie wichtig es ist, zeigt ein Schreiben von
seinen Schülern, was ich euch weiter unten angehängt habe.

Es wird eigens ein Konto für diesen Zweck eingerichtet und die Bankdaten werden euch
ENDE dieser Woche (18./19.06.) mitgeteilt. Wenn ihr ein Teil dieser Unterstützung sein
wollt, sammelt Geld in euren Dojos und wir überweisen es zusammen.

Indien ist ein interessantes Land in diesem ich schon viele schöne Momente mit Training
aber auch gutem Essen verbringen durfte. Für Euch alle stehen die Türen offen, immer
wieder Reise ich selbst nach Indien, auch im kommenden Jahr 2015 und wer dies nutzen
möchte um mitzukommen ist herzlich eingeladen, diese Reise mitanzutreten um dort auch
selbst das neue Dojo zu sehen und auch einige Trainingseinheiten mitzumachen.

Wir haben noch zwei Wochen!

Danke an alle die helfen

Sensei J. Measara

BUDO HELPS



Das Schreiben des „Fund Organising Committee“
(Schüler von Sensei Ratnapala)

1. Srikrishnan Ramamurthy 2. R. Ashokan 3. Joby Yesudas

Dear Karateka,

Sensei Ratnapala is currently building a Dojo in Chennai which will be the
Honbu Dojo for Seibukan India. This dojo is to be inaugurated by Hanshi Zenpo
Shimabukuro during his visit to India in the first week of July, 2014, which is
just 20 days away. However, there is a serious problem in the successful
completion of this Dojo as the cost exceeded the initial estimation and now,
there is severe shortage of funds for the successful completion of the Honbu
dojo.

To have his own dojo is a dream of Sensei Ratnapala for a long time and finally
this is about to come true. During this hard time for him, it is our duty and
responsibility to help him and assist him in the successful completion of the
Dojo. We request you to please make a contribution towards the funds in
building the Dojo.

Whether the amount you contribute is big or small does not matter, as every
additional rupee helps.

Please be generous and let's make this dream of our Sensei Ratnapala a reality
by shouldering some of the responsibility and financial burden.

Please request your karate students and parents to contribute towards this noble
cause.

With best regards,

Fund Organising Committee

1. Srikrishnan Ramamurthy
2. R. Ashokan
3. Joby Yesudas


